
市政に関する地域座談会実施報告書 

開 催 日 時 平成２９年９月２８日（木）午後７時３０分～９時 

会   場 西浦公民館 

地域座談会の内容（質疑応答の内容等） 

① 西浦の市営住宅には、現在２０戸中１５戸に居住しているが、新たな市営

住宅の建設はどういう状況ですか。また、隣接する２町会（雇用促進住宅）

には８０戸のうち７～８戸に居住しているが、そちらへの対応は、どうな

りますか。 

 

→ 西浦、西寒河江、高屋の市営住宅が老朽化しているので、市立病院近くの 

  市有地１箇所に移転新築する旨、７月に住民説明会を開催しています。 

  ただ、家賃が高くなることが課題となるので、移転後も住める方策を検討

しながら進めていきます。 

  雇用促進住宅については、市営住宅の建設を居住者や団体の方へ情報提供

していきたいと考えております。 

 

② 市のホームページによると、市営住宅の跡地は売却予定となっているが用

途等はどうなりますか。 

 

→ 用途等については決まっていません。地域で要望を出してもらえれば尊重

していきたいと思います。 

 

③ 市民浴場が古くなっており対応についてお聞きしたい。 

 

→ 市民浴場は活断層の上にあるため、現在、移転場所の調査を実施していま

す。安全な施設の建設を急いで行っていきます。 

 

④ 中学校の通学路の整備をお願いします。 

 

→ 小学校は通学路が指定されていますが中学校は不明確です。県道は通学路

の整備が優先されるので、学校側に指定するようお願いしています。 

 

⑤ 市民浴場前から左にカーブするところが見えづらいので内側に広げられ

ないでしょうか。 

 

→ どのような方法があるか検討してみます。 



⑥ 本日の座談会は参加者が少ないので、例えば町内会の総会時に開催しても

らうことは可能でしょうか。 

 

→ 要望があれば、早めに連絡をお願いします。 

 

⑦ 市立病院の待合室に寒河江の歴史が書かれた本があったが、購入等できな

いでしょうか。 

 

→ 生涯学習課で対応します。 

 

⑧ 財政健全化の長期的見通しはどうでしょうか。 

 

→ 長いスパンで見通すことは難しいことですが、意識して取り組まなければ

なりません。まずは、借金を少しずつ減らしていく方向になると思います。 

 

⑨ 高齢者の免許証自主返納とはどのような制度ですか。 

 

→ 高齢により免許証を自主返納された方に２万円分のタクシー券等を交付す

るもので今年から始めた制度です。 

 

 

 

 


